



# かたぐい



令和4年度  
第59号

2023.3.28

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

## 「離任式」

今回の定期人事異動により、本校ではN.T先生（在職1年）、S.C先生（在職6年）、S.C先生（在職4年）、T.Y先生（在職8年）、K.K先生（在職7年）、T.K先生（在職3カ月）、H.E支援員（在職4年）、I.J技術員（在職8年）、T.M事務職員（在職4年）が退職・離任・転職することとなりました。

今日の離任式では、代表の子どもたちからお別れの言葉と花束が、そして子どもたちからのお手紙も贈られました。9人の先生方からは、楽しかった様々な思い出が述べられるとともに、今後の「くりっこ」たちの活躍をととても楽しみにしているという励ましのお言葉がありました。

今年度は、たくさんの先生方が学校を離れるということもあり、子どもたちは、ちょっと寂しそうな表情をしていましたが、先生方からの励ましの声に「4月から、また頑張るぞ!」と気持ちを新たにしているようでした。離任・離職される先生方には、今後も西明寺小学校の応援団として、子どもたちの頑張りを見守ってほしいと思います。これまで、子どもたちのために力を尽くしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。今後のご活躍をご祈念しております。



### □N.T 先生 【仙北市立神代小学校へ】

1年前の4月、西明寺小学校の子どもたちと出会って、感心したことがあります。それはあいさつです。すれ違うたびに「おはようございます!」「こんにちは!」「さようなら!」と、みんなが明るい声であいさつしてくれるのです。年のせいで調子が悪いときでも、その声を聞くと励まされているような感じがして、元気とやる気が出てきました。これからも元気なあいさつで、みんなに力を与えてくれることを願っています。1年という短い間でしたが、お世話になりました。



### □S.T 先生 【仙北市立松木内小学校へ】

西明寺小学校にお世話になって6年が過ぎました。高学年の子どもたちを中心に、たくさんの思い出を作ってきました。宿泊学習や修学旅行、スポーツフェスタやくりっこフェスタなどの数々の行事や日々の活動を、コロナウイルス感染症を気に止めながらも日々を楽しく過ごしてきました。そうして来年度以降も、西明寺小学校は続いていきます。4月からは松木内小学校で、もう少しがんばっていきます。今までありがとうございました。



### □S.C 先生 【退職・再任用 仙北市立角館小学校へ】

西明寺小学校には、平成22年度から26年度までの5年間と、令和元年度からの4年間、合計9年間お世話になりました。明るく元気で心優しいくりっこの毎日はとても楽しく充実した日々でした。大好きな西明寺小学校で退任の日を迎えられたことをとても嬉しく思っています。保護者の皆様・地域の皆様にも、多方面にわたりたくさんのご協力をいただけたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



□T.Y 先生 【仙北市立角館小学校へ】

8年という年月があっという間に感じられるほど、すてきな時間を過ごすことができました。ひとえに、明るく素直な子どもたちと、温かい保護者や地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。これからも、くりっこから学んだチャレンジすることの大切さや楽しさをいっぱい広げていきたいと思ひます。また会える日を楽しみにしています。See you !



□K.K 先生 【仙北市立生保内中学校へ】

たくさんの方々を支えられて、充実した7年間を送ることができました。心から感謝申し上げます。あたたかい言葉をかけてくださった保護者の皆様、楽しい話をしてくれたり、一生懸命に学ぼうとしてくれたりした子どもたち。西明寺小学校で過ごした1日1日が、私にとってかけがえのない日々でした。西明寺小学校の全員が、次の学年でさらに成長、活躍していくことを願っています。7年間、本当にありがとうございました。



□T.K 先生 【仙北市立生保内小学校へ】

1月からの3カ月間、西明寺小のみなさんには大変お世話になりました。初めての小学校勤務ということもあり、とても緊張していましたが、明るく元気な子どもたち、先生方、保護者の皆様、本当に多くの方々を支えていただいたことで充実した毎日を過ごすことができました。西明寺小で学んだことや経験をしっかりと活かし、4月からの新しい学校でも精一杯頑張っていきたいと思ひます。短い間でしたが、本当にありがとうございました。



□H.E 先生 【仙北市立西明寺中学校へ】

素直で明るく一生懸命な子どもたちとの4年間。一緒に過ごすことができて幸せでした。毎日、笑顔であいさつしてくれる子どもたちから、たくさんのパワーをもらい、心が満たされ充実した日々であったことに感謝しています。これからは、お隣の西明寺中学校から、卒業生のみなさんと一緒に応援しています。

本当にありがとうございました。



□I.J技術員 【仙北市立角館中学校へ】

不安な気持ちでこの西明寺小学校に来てから8年がたちました。短かったですね～。私の師匠は子どもたちで、何を聞くにも一番先に（この時はどうしてた？これはどうやった？）って感じで。たくさん呼んでもらいました、「順さん」と。色々な話を話し、抱き合ったり抱きついたり（セクハラ？）先生の悪口を言ったりと。「私は先生じゃない、動けるジジイだから何でも言ってね」の言葉通りに、子どもたちに理解のある吸収剤だったでしょうか？皆様には楽しい時間をありがとうございました。心から感謝いたします。みんなと離れたくないです。泣きそうです。



□T.M事務職員

いつも元気いっぱいにあいさつをしてくれたりっこのみなさん。たくさんの元氣と笑顔をもらいました。これからも元氣に勉強やスポーツを頑張ってください。ずっと応援しています。4月から、この環境にいらなくなるのがとても寂しいです。たくさんの素晴らしい時間をありがとうございました。西明寺小学校のみなさんと一緒に過ごせた時間はわたしの宝物です。



春休み後半、飛び出し等に気を付けて。事故・怪我の防止を！

本校では、インフルエンザへの感染が拡大傾向。感染予防を！